



# La USAL, entre las veinte universidades con mejores resultados de todo el país

La Pompeu Fabra es el centro público más productivo en docencia e investigación, mientras que la Politècnica de Valencia lidera en innovación

**Valladolid/Madrid, AGENCIAS**

La Universidad de Salamanca se encuentra entre las veinte universidades españolas mejor situadas en el ranking de volumen de resultados y de productividad, según refleja el informe U-Ranking, elaborado por la Fundación BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie). Este proyecto forma parte de un programa de investigación más amplio, centrado en el papel de la universidad y en general del conocimiento como fuente de crecimiento económico, que ha generado distintas publicaciones.

Así, la Universidad de Salamanca ocupa el puesto 14º en cuanto a resultados y el puesto 17º en productividad, mientras que la Universidad de Valladolid ocupa los puestos 20º y 35º respectivamente, la Universidad de León el 41º y 38º, y la Universidad de Burgos el 47º y el 45º, respectivamente, en una clasificación que analiza 48 centros de este tipo.

Atendiendo a la clasificación de su cuerpo docente, la Universidad de Salamanca ocupa el puesto 13º en volumen de resultados y el 9º en



FOTO ICAI

**El rector, Daniel Hernández Ruipérez.**

productividad, la Universidad de Valladolid los puestos 17º y 38º, la Universidad de León el 39º y 29º y la Universidad de Burgos el 47º y 48º. En cuanto a los resultados de investigación, la Universidad de Sa-

lamanca aparece en el puesto 14º del ranking según el volumen de resultados y en el 24º según la productividad, la Universidad de Valladolid figura en el 20º en resultados y el 32º en productividad, la Universidad de León en el 43º y el 42º, y la Universidad de Burgos en el 47º en ambas clasificaciones.

## En el resto del Estado

En cuanto a los resultados en todo el territorio nacional, La Universidad Pompeu Fabra es la más productiva de las 48 universidades públicas españolas en lo que a Docencia e Investigación se refiere y la Politècnica de Valencia es la más productiva en Innovación y Desarrollo Tecnológico, según el U-Ranking.

Con todo, del casi medio centenar de universidades públicas que tiene España, sólo ocho se encuentran en niveles comparables de tamaño y productividad, las mismas que suelen destacarse en todos los ranking internacionales: la Universidad Complutense de Madrid, la Universidad de Barcelona, la Politècnica de Valencia, la Politècnica de Catalun-

ya, la Autónoma de Madrid, la Autónoma de Barcelona, la Universitat de Valencia y la mencionada Pompeu Fabra.

En las tres grandes áreas de estudio -Docencia, Investigación e Innovación-, se miden tanto los recursos (personal docente por alumno y presupuesto, por ejemplo) como la producción en tasas de éxito, evaluación y abandono, la calidad en términos de capacidad de atracción o notas de corte y alumnos de posgrado, y la internacionalización, en función del porcentaje de alumnos extranjeros o de intercambio, entre otros, de la Universidad analizada.

Por volumen de resultados, en Docencia la primera es la Universidad Complutense de Madrid, seguida de la Universitat de Barcelona, la Universitat de Valencia, la Universidad de Granada y la Universidad del País Vasco. Sin embargo, cuando se mide la productividad la clasificación es diferente: la primera es la Universidad Pompeu Fabra y le siguen la Universitat Politècnica de Catalunya, la de València, la Autónoma de Madrid y la Politècnica de València.